



Innenausschuss

62. Sitzung (öffentlicher Teil)¹

7. Mai 2015

Düsseldorf – Haus des Landtags

10:00 Uhr bis 13:05 Uhr

Vorsitz: Daniel Sieveke (CDU)

Protokoll: Uwe Scheidel, Eva-Maria Bartylla

Verhandlungspunkte und Ergebnisse:

Vor Eintritt in die Tagesordnung	5
1 Zwischenbericht über die Aktivitäten im Rahmen des Projektes FeuerWEHREN-Sache – Förderung des Ehrenamtes in den Feuerwehren	6
– Präsentation durch die Projektleitung	
– Berthold Penkert (Leiter des Instituts der Feuerwehren NRW) referiert	6
– MDgt'in Cornelia de la Chevallerie (MIK) berichtet	6
– Aussprache	8

¹ vertraulicher Teil mit TOP 9 siehe vAPr 16/45

- 2 Warum ist der Innenminister über Umstand und Ursachen unbesetzter Stellen bei der Polizei NRW nicht im Bilde? 14**
Aktuelle Viertelstunde
auf Antrag
der FDP-Fraktion
– siehe **Anlage** zu diesem Tagesordnungspunkt
- LMR Uwe Reichel-Offermann (MIK) berichtet 14
 - Aussprache 15
- 3 Gesetz zur Neuregelung des Brandschutzes, der Hilfeleistung und des Katastrophenschutzes 20**
Gesetzentwurf
der Landesregierung
Drucksache 16/8293
- Aussprache 20
- 4 Gesetz zur Änderung des Gesetzes zum Schutz personenbezogener Daten (Datenschutzgesetz Nordrhein-Westfalen – DSGVO NRW) 21**
Gesetzentwurf
der Landesregierung
Drucksache 16/6634
Ausschussprotokoll 16/833
– Abschließende Beratung und Abstimmung – gemäß Vereinbarung der Fraktionen
- Aussprache 21
- 5 Planungsstand bezüglich neuer Aufnahmeeinrichtungen für Asylbewerber und aktuelle Situation in den Einrichtungen 27**
Bericht
der Landesregierung
Vorlage 16/2880
- Minister Ralf Jäger (MIK) berichtet 27
 - Aussprache 28

- 6 Was bedeuten die Ankündigungen des CIOs zum Transparenzgesetz wirklich?** (siehe Anlage) **44**
Vorlage 16/2881
- 7 Wann wird die Landesregierung einen Nachtragshaushalt für eine „Unterbringungseinrichtung für Ausreisepflichtige“ vorlegen?** (siehe Anlage) **46**
Vorlage 16/2889
- 8 Berücksichtigung von Schutzbedürftigkeit Asylsuchender im Rahmen des EASY-Verteilverfahrens** **48**
– Unterrichtung durch das Ministerium für Inneres und Kommunales
MR Andreas Niedenführ (MIK) berichtet.

* * *